

Operasi Mantap Praja Semeru 2024 Polres Blitar Optimalkan KRYD hingga Latihan Dalmas

Achmad Sarjono - BLITAR.GO.WEB.ID

Aug 26, 2024 - 09:07



BLITAR – Memelihara keamanan dan ketertiban Masyarakat pada tahapan Pilkada 2024, Polres Blitar Polda Jatim memaksimalkan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) mulai dari berpatroli rutin hingga latihan pengendalian masa (Dalmas).

Bujan hanya itu, untuk memantapkan kesiapan dalam pengamanan Pilkada serentak 2024 Polres Blitar juga telah menggelar kegiatan gladi Sispamkota di Alun-Alun Kanigoro.

Kapolres Blitar AKBP Wiwit Adisatria mengatakan semua kegiatan yang dilaksanakannya adalah untuk memastikan kesiapan menjaga kondusifitas Pilkada 2024 di Kabupaten Blitar.

“Gladi Sispamkota pekan lalu sudah kami laksanakan, dan pada Operasi Mantap Praja Semeru 2024 ini kami maksimalkan KRYD,” kata AKBP Wiwit Adisatria, Senin (26/8).

AKBP Wiwit Adisatria menekankan pentingnya kesiapsiagaan seluruh anggota dalam menghadapi berbagai kemungkinan yang dapat terjadi selama masa Pilkada.

Menurutnya Gladi Sispamkota bertujuan untuk memastikan kesiapan personel kepolisian dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Blitar.

"Kita harus siap siaga dan mampu merespon dengan cepat setiap potensi gangguan yang mungkin muncul selama proses Pilkada ini,"ujarnya.

AKBP Wiwit Adisatria juga menegaskan keamanan dan kelancaran Pilkada 2024 adalah prioritas utama yang menjadi tujuannya.

“Pada simulasi pekan lalu berbagai skenario potensi ancaman dan gangguan keamanan selama Pilkada, seperti demonstrasi, kerusuhan, dan ancaman terorisme, kita praktikkan,”terangnya.

Dengan digelarnya kegiatan gladi Sispamkota itu diharapkan seluruh anggota kepolisian Polres Blitar dapat menjalankan tugasnya dengan maksimal dalam mengamankan setiap tahapan Pilkada 2024.

Dengan persiapan matang yang dilakukan oleh Polres Blitar, masyarakat diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam Pilkada dengan rasa aman dan nyaman.

“Kami ajak seluruh elemen Masyarakat serta stakeholder yang ada untuk bersama – sama dengan kami mewujudkan Blitar yang kondusif,”pungkasnya. (*)